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АННОТАЦИЯ
Особенности эмоционального выгорания среди медицинских работников с разным стажем профессиональной деятельности/ Гуцко Анжелика Керимовна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. В.К. Милькаманович.

Объект исследования – эмоциональное выгорание медицинских работников.
Предмет исследования – особенности эмоционального выгорания среди медицинских работников с разным стажем профессиональной деятельности.
Цель исследования– выявить особенности эмоционального выгорания среди медицинских работников с разным стажем профессиональной деятельности. 
Основные результаты. Установлены статистически значимые корреляционные связи между эмоциональным выгоранием и механизмами психологической защиты у медицинских работников с разным стажем профессиональной деятельности. Доказано существование корреляционных связей между эмоциональным выгоранием и стратегиями преодоления трудных жизненных ситуаций у медицинских работников с разным стажем профессиональной деятельности.
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников. Общий объем дипломной работы - 97 страниц.
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EMOTIONAL BURNOUT, PROFESSIONAL BURNOUT, EXPERIENCE, MEDICAL WORKERS, PROFESSIONAL ACTIVITY. / Hutsko Anzhelika Kerimovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hand of V.K. Milkamanovich.
The objectof the study is the emotional burnout of medical workers.  .
The subject of the study EMOTIONAL BURNOUT, PROFESSIONAL BURNOUT, EXPERIENCE, MEDICAL WORKERS, PROFESSIONAL ACTIVITY.
The purposeof the study is to identify the features of emotional burnout among medical workers with different professional experience.
        The main results. theoretical: literature analysis, method of generalization, comparison; empirical: a method for diagnosing the level of emotional burnout V.V. Boyko; «Lifestyle Index» by R. Plutchik, G. Kellerman, H.R. Conte adapted by L.I. Wasserman; «Overcoming difficult life situations» PTJS / SVF120 V. Janke, G. Erdmann adapted by N.E. Vodopyanova; stat methods. processing and interpretation of the results of the study: Student's t-test, Pearson's correlation coefficient.
The thesis includes the following elements in its structure: introduction, the main part consisting of two chapters, conclusion, a Thetotal volume of the thesisis 98 pages.
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